

Súper notas sobre el tema Ciencia y tecnología, alteridad y consenso



- Ciencia y tecnología, alteridad y consenso
- BACHILLERATO EN ENFERMERIA
- 3 "A"
- Solís Sánchez Jorge armando

Las migraciones y la construcción de la identidad cultural por parte de las personas en el nuevo panorama social, son a día de hoy una de las mayores preocupaciones de nuestro mundo.

Para poder construir nuestro futuro es preciso tener claro y firme la base desde la cual lo construimos, conformada por el pasado y por el presente de las personas, que permita afrontar con criterio dicha construcción, De esta manera, la identidad cultural de las personas emigradas debe construirse y fortalecerse en torno a dos realidades prioritarias, la cultura de origen y en la que fundamentan su historia precedente y que debe estar claramente afianzada, y la nueva cultura en la que se integra y que sólo podrá ver de manera crítica con una sólida base cultural propia

Dado a todo esto o más bien bajo mi opinión más personal

Esto indica el problema que le da a una persona el emigrar de su país puesto que llega a un lugar desconocido para él o ella y esto conlleva a que las personas no se sientan a gusto de estar en estos lugares y por lo mismo pierden su esencia por decirlo así ya que les provoca problemas d identidad y conflictos emocionales y sociales